

27 avril 2010

10.345

**Question Eric Flury****Cherté du Franc suisse**

La reprise tant attendue, en particulier dans l'Arc jurassien qui a subi de plein fouet les effets de la crise économique, se heurte aujourd'hui à un nouvel obstacle de taille: la cherté du franc suisse par rapport à la monnaie de nos voisins directs.

Alors qu'en août 2008, l'euro coûtait encore 1,63 francs, il a chuté en une année à 1,52 francs et ne vaut aujourd'hui plus que 1,43 francs. Cette situation renchérit considérablement toutes les marchandises helvétiques et représente une entrave importante à la reprise économique dans les régions qui sont fortement dépendantes de l'exportation, comme c'est le cas dans le canton de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat compte-t-il faire entendre ses inquiétudes face à la trop grande force actuelle du franc suisse, auprès des autorités fédérales et de la Banque nationale, en même temps que son vif souhait de voir ces dernières prendre toutes les mesures nécessaires à infléchir et à renverser cette tendance, pour le bien du tissu économique de notre région?

Cosignataire: Ch. Mermet.